

Am 9. Juni ist
Kommunal-
wahl

Jan
Degen

Konsequent für
Frieden!

Die Linke

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich setze mich dafür ein, dass die Lausitz eine lebenswerte Region für alle Menschen bleibt. Dafür brauchen wir vielfältige Wohnangebote, gute Arbeitsplätze, vielfältige Bildungs- und Ausbildungsmöglichkeiten, eine umfangreiche Gesundheitsversorgung, interessante Kultur- und Sportangebote, unterschiedliche Angebote für Pflege und Betreuung, die Pflege und Bewahrung der natürlichen Umwelt und ein demokratisches Miteinander aller Menschen.

Diese Ziele sollen durch eine direkte Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger unterstützt werden. Die Digitalisierung bietet die Chance, die Lebensqualität in der Lausitz zu erhöhen. Dabei werde ich darauf achten, dass alle Generationen an diesen Möglichkeiten teilhaben.

Es ist notwendig, die Barrierefreiheit zu gewährleisten. Als Ansprechpartner für Bürgerinnen und Bürger sowie für die Verwaltung werde ich mich mit ganzer Kraft einsetzen, die Zukunft für die wunderschönen Lausitz zu gestalten. Mein gesamtes Handeln steht für hohe Lebensqualität in der Gegenwart und in Zukunft für alle Menschen in der Lausitz.

Ich kandidiere für die Partei „Die Linke“, weil es die einzige Partei ist, die konsequent für Frieden eintritt.

Ihr Jan Degen

54 Jahre, Dipl. Betriebswirt (FH), Angestellter bei der Stadt Spremberg, wohnhaft in Spremberg